



**OPINIÓN**

**Nuevas generaciones de carabineros**



28 nuevos Carabineros llegaron recientemente a la región para reforzar labor preventiva, mejorar la cobertura de servicios y estrechar el vínculo con la comunidad en las comisarías de Iquique y Alto Hospicio, respondiendo con ello al anhelo ciudadano de contar con más personal y fortalecer la seguridad en la región.

Estos jóvenes son parte de los 1.100 Carabineros egresados desde distintas Escuelas de Formación en todo el país, quienes llegaron a potenciar la seguridad en sectores estratégicos de la región.

El entusiasmo, expectativas y deseos de entregar lo mejor de cada uno en el cumplimiento de sus servicios son cualidades que resaltan en estos nuevos Carabineros, tal como lo hicieron hace dos años atrás cuando decidieron postular a la Escuela de Formación (Esfocar) motivados por una vocación de servicio público y las ganas de trabajar por el bienestar de la comunidad.

Actualmente la Esfocar tiene su sede principal en la comuna de Cerrillos, en la Región Metropolitana y cuenta con grupos regionales en las ciudades de Arica, Antofagasta, Ovalle, Viña del Mar, Los Andes, Concepción, Valdivia, Temuco, Puerto Montt y Ancud, y hace algunas semanas recibimos el terreno en el sector costero de Palo Buque para construir la futura Escuela de Carabineros en Iquique.

En este día que se cumple un nuevo aniversario de este plantel educacional, quiero destacar el interés de miles de jóvenes de postular a esta Escuela, ingresando durante 2025 un to-

“  
**Quiero destacar el interés de miles de jóvenes de postular a esta Escuela, ingresando durante 2025 un total de 2.285 nuevos alumnos”.**

**General Juan Francisco González Albornoz, jefe Zona de Carabineros Tarapacá**

tal de 2.285 nuevos alumnos y cuyas inscripciones para la promoción de febrero de 2026 cierran el 31 de agosto de este año.

La Esfocar fue reconocida oficialmente como institución de educación superior en 2023. Este plantel cuenta con una formación de cuatro semestres y tiene un plan académico que combina asignaturas teóricas como Derecho, áreas jurídicas y Derechos Humanos, con actividades físicas, defensa personal, arma y tiro, y una práctica final en unidades operativas.

Así como estos jóvenes recién llegados a la región, nos enorgullece la gran cantidad de postulaciones recibidas durante este año y que aún se siguen recibiendo en el proceso 2025.

Valoramos y reconocemos el compromiso e interés de las nuevas generaciones, que con gran vocación de servicio público anhelan trabajar por la comunidad, comprometiéndose en trabajar con profesionalismo y responsabilidad por custodiar la seguridad de la ciudadanía.